



Pide Oposición a CSP tomar en serio a Trump sobre invadir



Diputados de Oposición demandaron al Gobierno mexicano tomar muy en serio las amenazas del Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, sobre invadir con sus tropas a México para frenar el flujo de fentanilo.

Los legisladores expresaron su rechazo a cualquier forma de intervencionismo del país vecino, luego de que la revista Rolling Stone publicó que dentro del equipo del Presidente electo, Donald Trump, hay quienes debaten de qué forma Estados Unidos debería atacar o incluso invadir a México para frenar el flujo de fentanilo, como prometió en su campaña.



El diputado de Movimiento Ciudadano (MC), Juan Zavala, dijo que el Gobierno mexicano debe considerar que el Trump actual es más peligroso que el de hace unos años, porque hoy tiene experiencia de Gobierno y cuenta con un equipo más amplio, convencido de que tiene que llevar a la realidad propuestas que el estadounidense hizo en campaña.

"Me parece que el Gobierno mexicano cometería un error diciendo que ya hemos lidiado con Donald Trump, porque esta versión de Donald Trump es más peligrosa", advirtió.

Zavala dijo que más allá de cartas enviadas a ese país, las cuales respalda su bancada, México tiene que contar con un plan ante el riesgo de que se vulnere la soberanía nacional.

"Creo que más allá de cartas, las cuales hemos señalado que acompañamos a la Presidenta de México en la defensa de la soberanía nacional, también tiene que haber un plan, un plan que con claridad establezca, en caso de que eso suceda, que se pretenda vulnerar la soberanía nacional, cómo actuarían las fuerzas del orden, las fuerzas de la seguridad pública en México, para poder hacer frente a esta clara provocación al Gobierno de México", expresó.

La coordinadora del PAN, Noemí Luna, dijo que aunque su partido coincide con la petición de Trump de combatir la inseguridad y el crimen organizado, bajo ninguna circunstancia estarán de acuerdo con la injerencia de Estados Unidos.

Luna señaló que si bien reconocen que el Gobierno mexicano ha cometido desaciertos que han llevado a las posiciones que hoy tiene el Presidente electo, como la violación al T-MEC, la desaparición de órganos autónomos y el debilitamiento del Poder Judicial, como primera fuerza política de Oposición se sumarán a la defensa de la soberanía nacional.

"En el partido coincidimos con la petición de Trump de que se debe enfrentar la inseguridad y combatir al crimen organizado, pero bajo ninguna circunstancia estaremos de acuerdo con injerencias de Estados Unidos", indicó.

La panista sostuvo que la relación entre México y Estados Unidos debe basarse en el respeto, el diálogo, la cooperación y la negociación de buena fe y por encima de amenazas o presiones de cualquier tipo.

La legisladora llamó a la unidad y anunció el cierre de filas con la Presidenta Claudia Sheinbaum ante cualquier forma de intervencionismo de Estados Unidos.

"Para el PAN nada está por encima de México ni del interés superior de la nación. Ante las amenazas de Trump, el blanquiazul cerrará filas con la Presidenta, porque estamos en desacuerdo con cualquier forma de intervencionismo de Estados Unidos en México, cuando se trata de decisiones unilaterales del país vecino", reiteró.

En el Senado, la coordinadora panista, Guadalupe Munguía recomendó a la Presidenta Sheinbaum aliarse con funcionarios que tuvieron experiencia tratando con el republicano durante su primera gestión, sobre todo en lo referente al T-MEC.

"Tenemos los diversos partidos políticos que cerrar filas con el Estado mexicano, con la Presidenta de la República, porque no podemos permitir ningún tipo de acto que vulnere nuestra soberanía por encima de la Patria", sostuvo.

El coordinador de la bancada del PVEM, Manuel Velasco Coello, confió en las habilidades de la Presidenta Sheinbaum Pardo para llevar a buen puerto las negociaciones con Trump, en pleno respeto de la soberanía de ambas naciones.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		29-11-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

"Yo estoy seguro de que ella va a poder entablar un encuentro amistoso con el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en donde se pongan de acuerdo en fortalecer la seguridad de ambos países de manera coordinada", dijo.

El morenista Félix Salgado pidió calma, al explicar que Trump, dijo, suele cambiar mucho de parecer.

"No sabemos en realidad si lo va a hacer, hay que esperar, ¿no?", expresó.

La panista Lilly Téllez se limitó a opinar que las tropas estadounidenses podrían violar la soberanía del País.

Del mismo partido, Enrique Vargas del Villar pronosticó que la segunda llegada del republicano a la Oficina Oval será "dura" para el País también en materia de migración.

"Lo que sí es un hecho, es que hay una amenaza real de lo que va a pasar en México con el T-MEC, con esta revisión, y tenemos que estar atentos", explicó.

<https://www.reforma.com/pide-oposicion-a-csp-tomar-en-serio-a-trump-sobre-invadir/ar2914851?v=4>